

El vóley municipal jugó la 4ª fecha de la liga de Cañuelas

Escrito por Administrador

Lunes, 05 de Agosto de 2013 00:00

{besps}deporte05082013|width=215|height=161{/besps}

El domingo 4 de agosto, los equipos masculino y femenino de vóley de la escuela municipal de la Dirección de Deporte participaron de la 4ª fecha de la liga de vóley de Cañuelas. Las chicas le ganaron en el primer partido a Las Heras por 2 sets a 1 (25 a 23, 23 a 25 y 15 a 4) y perdieron contra Monte en 2 sets (12 a 25 y 15 a 25).

Por el lado de los hombres, comenzaron ganándole a 25 de Mayo contundentemente en 2 sets (25 a 17 y 25 a 19) y luego cayeron ante los locales 2 sets a 1 (22 a 25, 25 a 20 y 12 a 15).

La escuela funciona todo el año en las instalaciones del Club Sarmiento, todos los martes y jueves de 20:00 hs. a 21:00 hs. y de 21:00 hs. a 23:00 hs. mujeres y hombres respectivamente.